



**COLEGIO DE  
EJECUTIVOS  
ELECTORALES  
DE MÉXICO**

## **El CEEM reconoce trayectoria de Edmundo Jacobo Molina**

El Colegio de Ejecutivos Electorales de México, comprometido en respaldar las decisiones que fortalezcan el funcionamiento del sistema electoral, saluda la designación del licenciado Edmundo Jacobo Molina como Secretario Ejecutivo del Instituto Nacional Electoral (INE).

Jacobo Molina, ha sido el responsable de la operación institucional del órgano electoral nacional durante 12 años; su destacada labor en la instrumentación de la reforma electoral de 2014 y su aplicación en casi 200 procesos electorales federales y locales respaldan su compromiso por la construcción de nuestra democracia.

Con esta determinación, el Consejo General del INE refrenda su compromiso con los principios rectores de la función electoral.

La designación de Jacobo Molina, contribuirá a generar mayor certeza en el desarrollo de los procesos electorales ordinarios de Coahuila e Hidalgo, además de continuar fortaleciendo la coordinación entre las autoridades electorales locales y áreas ejecutivas del INE.

En el Colegio de Ejecutivos Electorales de México, reconocemos el desempeño profesional que ha venido desarrollando Edmundo Jacobo, cuya trayectoria y experiencia garantiza procesos electorales bien organizados y coordinados.

El CEEM reúne a quienes desempeñan la titularidad de las secretarías ejecutivas de los organismos públicos locales electorales del país, y se congratula en la designación de Edmundo Jacobo, quien sin duda seguirá fortaleciendo la relación de coordinación institucional en el marco de las atribuciones conferidas en la normatividad electoral.

